

ABSTRAK

MOTIVASI IBU RUMAH TANGGA BEKERJA DI PT KIRIN MIWON FOODS DAN SUMBANGANNYA TERHADAP PENDAPATAN KELUARGA DI DESA GUNUNG PASIR JAYA KECAMATAN SEKAMPUNG UDIK KABUPATEN LAMPUNG TIMUR TAHUN 2012

Oleh

Rinawati

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji tentang motivasi ibu rumah tangga bekerja di PT Kirin Miwon *Foods*. Titik tekan kajiannya pada tingkat pendidikan ibu rumah tangga, pendapatan kepala keluarga, aksesibilitas pabrik, curahan jam kerja, pendapatan ibu, sumbangan pendapatan ibu rumah tangga terhadap pendapatan keluarga, dan pemenuhan kebutuhan pokok keluarga.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif. Populasi penelitian sebanyak 31 ibu rumah tangga semua menjadi responden. Pengumpulan data dengan teknik observasi, wawancara terstruktur, dan dokumentasi. Analisis data dengan tabel tunggal dan persentase sebagai dasar interpretasi dan deskripsi dalam pembuatan laporan penelitian ini.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Pendapatan kepala keluarga rendah memotivasi ibu rumah tangga bekerja karena 51,61% responden menyatakan pendapatan kepala keluarga rendah dan 48,39% responden yang pendapatan kepala keluarga lebih dari UMR juga memotivasi bekerja karena jumlah tanggungan banyak dan kebutuhan belum terpenuhi (2) Aksesibilitas yang lancar memotivasi ibu rumah tangga bekerja karena jarak rumah dengan pabrik rata-rata 0,8 km (3) Tingkat pendidikan ibu rumah tangga rendah (87,10%) memotivasi bekerja karena pabrik memberikan kebijakan untuk pekerja yang berpendidikan rendah (4) Upah yang diterima memotivasi ibu rumah tangga bekerja karena upah rata-rata Rp 1.709.000/bulan (5) Curahan jam kerja memotivasi ibu rumah tangga bekerja karena masih bisa mengurus rumah tangga (6) Sumbangan pendapatan ibu rumah tangga rata-rata tinggi sebesar 61,67% (Rp 1.450.500/bulan) terhadap pendapatan keluarga (7) Pemenuhan kebutuhan pokok minimum terpenuhi 100% (31 responden) setelah adanya sumbangan dari ibu rumah tangga.

Kata kunci: motivasi, bekerja, ibu rumah tangga